
  ＜感想＞ 口頭発表に関しては練習の甲斐あって自分の満足いく発表が出来た．ただ

し，質疑応答に関してはまだまだ不十分な英語力で，更なる英語力・コミュニケーション

力の習得が必要であることを再認識した． 
  会議では，海外で行われている Acoustic Emission を用いた研究や現在修士論文で取り組

んでいる研究に似た研究が発表されていて，今後の研究活動の大きな刺激になった． 
最後に，英語の重要性と海外でのコミュニケーションの重要性を痛感した．拙い英語で

はあるが海外の方とコミュニケーションが取れたことは将来に向けて財産になったと思う． 
 


